



Récord de vuelta en Superbike y victoria en Superstock para la BMW S 1000 RR en la apertura de la temporada del BSB 2015.

Nuevo récord de vuelta y 'pole position' para Ryuichi Kiyonari en la clase Superbike, el piloto de Superstock Hudson Kennaugh gana en Donington Park - BMW Motorrad Motorsport apoya in situ a los equipos cliente.

Munich, 8 abril de 2015. Las ruedas vuelven a girar en el prestigioso Campeonato Británico de Superbikes (BSB). El ultimo fin de semana de Pascua, los expertos de BMW Motorrad Motorsport estaban presentes en la apertura de la temporada 2015 en Donington Park (GB) para apoyar a sus clientes en la preparación de sus BMW S 1000 RR para las primeras carreras del año. En la categoría más alta, la clase Superbike, se alineaban un total de nueve RR en una impresionante y ferozmente reñida parrilla de 36 motos.

Ryuichi Kiyonari (J) comenzó el fin de semana como uno de los favoritos con su nueva BMW S 1000 RR Buildbase. "King Kiyo" marcó el mejor tiempo en dos de las tres sesiones de entrenamientos y se aseguró la 'pole' con un nuevo récord de vuelta. Sin embargo, el día de la carrera, Lunes de Pascua, la fortuna se volvió en contra del tres veces campeón del BSB. Kiyonari perdió la confianza en su moto y no pudo validar su 'pole position' con un resultado acorde. En la primera carrera finalizó 14º y se cayó en la segunda. El japonés admitió después que no era un problema con la moto, solo que no se sentía a gusto y anunció que tratará de conseguir la victoria en la próxima prueba en Brands Hatch (GB) dentro de dos semanas.

El piloto de RR mejor situado en Donington Park fue Peter Hickman (GB/RAF ReservesBMW) que terminó las carreras en el quinto y cuarto lugar respectivamente. El dúo del nuevo Tyco BMW Team, Michael Laverty (GB) y Tommy Bridewell (GB), también se fueron satisfechos con su inicio de temporada. Junto con los ingenieros de BMW Motorrad Motorsport, el equipo que hizo su debut en el BSB en Donington Park, mejoró continuamente sus flamantes RR durante el fin de semana. El lunes, los pilotos de Tyco BMW obtuvieron un puesto entre los 10 primeros en las dos carreras: Bridewell fue sexto y octavo respectivamente, mientras que Laverty cruzó la meta noveno y séptimo. Otro resultado dentro del Top 10 lo logró el australiano Billy McConnell que terminó noveno con su RR de Smiths Racing en la segunda carrera. El compañero de Kiyonari en el equipo Buildbase, Lee Jackson (GB) también recogió los primeros puntos en el campeonato de la temporada: fue 13º en las dos carreras. También sumó puntos el danés Robbie Harms que fue 12º en la primera carrera con su BMW S 1000 RR de MotoDex.

En la categoría Superstock del BSB, donde hay un total de 40 inscritos, la temporada comenzó con una victoria y un podio para la RR: Hudson Kennaugh (ZA/TrikMoto BMW) obtuvo la victoria en una carrera emocionante y muy disputada. El piloto de Tyco BMW, el norirlandés Alastair Seeley dio toda una demostración: fue líder hasta la última vuelta donde perdió dos posiciones para terminar tercero en el podio. Lucas Quigley (GB/Formwise Washrooms/Bathams) fue sexto, mientras que Dominic Usher (GB) terminó noveno con su BMW DU Racing.

Media Contact.

Danilo Coglianese
+49 176 601 724 05
danilo.coglianese@
bmwgroup.com

Media Website
press.bmwgroup-sport.com



BMW Motorrad Motorsport

Corporate Communications



El próximo fin de semana, la familia BMW Motorrad Motorsport se verá envuelta en más carreras: el Campeonato del Mundo de Superbike FIM (WSBK) volverá a Europa con la tercera prueba de la temporada en Motorland Aragón. Además, también se iniciará en el circuito español la 1000 Cup Superstock FIM 2015 (WSTK). La primera cita del Campeonato del Mundo de Sidecar FIM 2015 (SWC) se celebrará en Donington Park (GB), y el Campeonato Sudafricano de Motociclismo (SAM) entrará en acción en el Zwartkorps Raceway (ZA). Una nueva era comenzará en los EE.UU. con la primera prueba del nuevo Campeonato de Superbikes AMA Pro MotoAmerica (AMA) que tendrá lugar en Austin (Estados Unidos).

Media Contact.

Danilo Coglianese
+49 176 601 724 05
danilo.coglianese@
bmwgroup.com

Media Website
press.bmwgroup-sport.com

